

横浜市立小学校体育大会(6年)

ひとりが、みんなが、かがやく

11月7日(水)、第68回横浜市立小学校体育大会に参加しました。好天の下行われた競技や演技は、清々しい思い出となったことでしょう。

100m走と4×100mリレーでは、選手一人ひとりが練習の成果を発揮し、素晴らしい走りを見せました。また、会場に集まった6年生全員による演技「Let's Dance With YOKOHAMA」で、三ツ沢競技場を彩りました。

長縄跳びでは、高い集中力と団結力で、好記録を出すことができました。競技後に互いを称えあう姿は、学年集団としての成長を感じさせてくれました。



心を一つに決めポーズ。

市球技大会(バスケットボールの部)

他区の子童とふれあう

11月10日(土)に、横浜国際プールの特設会場で、横浜市立小学校球技大会バスケットボールの部があり、6年生の男女16名が青葉区代表として、出場しました。この日のために、6月から週1~2日の朝練習を行い、学生ボランティアの指導も受けながら、練習してきました。

当日は、相手やボールに向かって果敢にチャレンジし、攻守がチェンジするたびに会場が沸き、ゴールが決まるとベンチや応援席から大きな歓声が起こりました。男子は3戦全勝、女子は1勝2敗と、ともに大舞台で勝利を味わうことができ、貴重な経験となりました。横浜市の他区の子童と交流するとてもよいチャンスとなりました。



みんなの応援を追い風にシュート!

区民まつりソーラン節披露(5年)

地域との絆をつむぐ

11月3日(土)青葉区民まつりでソーラン節を披露しました。運動会で6年生が踊ったソーラン節に憧れた5年生有志16名が挑戦しました。大勢の前で堂々と踊ることができ、大きな達成感を味わっていました。



力を合わせて踊り切りました。

あざみ野団地祭りYOSAKOI(4年)

地域との絆をつむぐ

11月23日(金)に開かれたあざみ野団地祭りでは、4年生有志23名がよさこいを披露しました。あざみ野第二小の代表として力強い演技で観客席を沸かせていました。



動きのそろったよさこいを披露しました。

青葉区児童音楽会(3年)

音楽会でかがやく

11月14日(水)、青葉区音楽会に3年生74名が出演しました。リコーダーの美しい音色と歌声が、ホール全体に響きました。



たくさんの拍手をもらった子どもたちは満足顔。